

Band 12, Heft 4, August 2005

Vol. 12, Issue 4, August 2005

Editorial

- 188 Economy Chased Medicine: Ökonomisierung der Gesundheit – Chance oder Bedrohung für die Komplementärmedizin?**
Walach, H. (Freiburg i.Br.)

Originalarbeiten

- 190 Intrakranieller Druckanstieg nach zerebralen Blutflussgeschwindigkeitsänderungen durch Akupressur, Nadelakupunktur und Lasernadelakupunktur?**
Litscher, G.; Wang, L.; Schwarz, G. (Graz); Schikora, D. (Paderborn)
- 196 Die Wirksamkeit von Balneotherapie bei chronischen Kreuzschmerzen – eine randomisierte, einfachblinde, kontrollierte Follow-up-Studie**
Balogh, Z.; Ördögh, J.; Gász, A.; Német, L. (Kehidakustány); Bender, T. (Budapest)
- 202 Reduktion von *Trichinella-spiralis*-Larven bei Mäusen durch Einsatz von Homöopathika**
Sukul, N.C.; Ghosh, S.; Sinhababu, S.P. (West Bengal)
- 206 Patienten-Therapeut-Arzneimittel(PPR)-Verschränkung, Teil 8: «Laser-ähnliche» Wirkung der homöopathischen therapeutischen Begegnung wird durch die gyroskopische Metapher für die Lebenskraft vorhergesagt**
Milgrom, L.R. (London)
- 214 Viel Lärm um Verschränkung: Überprüfung nichtlokaler Kommunikation anhand einer Verletzung des «Lokalrealismus»**
Schmid, G.B. (Winterthur)

Editorial

- 188 Economy Chased Medicine: Health under the Provision of Economy – Chance or Threat for CAM?**
Walach, H. (Freiburg i.Br.)

Original Articles

- 190 Increases of Intracranial Pressure and Changes of Blood Flow Velocity due to Acupressure, Needle and Laserneedle Acupuncture?**
Litscher, G.; Wang, L.; Schwarz, G. (Graz); Schikora, D. (Paderborn)
- 196 The Effectiveness of Balneotherapy in Chronic Low Back Pain – a Randomised, Double-Blind Controlled, Follow-up Study**
Balogh, Z.; Ördögh, J.; Gász, A.; Német, L. (Kehidakustány); Bender, T. (Budapest)
- 202 Reduction in the Number of Infective *Trichinella spiralis* Larvae in Mice by Use of Homeopathic Drugs**
Sukul, N.C.; Ghosh, S.; Sinhababu, S.P. (West Bengal)
- 206 Patient-Practitioner-Remedy (PPR) entanglement, Part 8: 'Laser-Like' Action of the Homeopathic Therapeutic Encounter as Predicted by a Gyroscopic Metaphor for the Vital Force**
Milgrom, L.R. (London)
- 214 Much Ado about Entanglement: A Novel Approach to Test Nonlocal Communication via Violation of 'Local Realism'**
Schmid, G.B. (Winterthur)

Peer Review: Jedes Manuskript wird von der Schriftleitung und von externen Gutachtern geprüft.

Peer Review: Each manuscript is evaluated by the editors and by external peer reviewers.